

LA ESCASEZ DE AGUA

Marzo de 2009



OMS

1. Quel est le sujet abordé dans ce document?
2. Combien de personnes sont-elles concernées de nos jours ? Combien seront-elles à l'avenir?
3. Précisez les causes de ce phénomène.
4. Que se passe-t-il le 22 Mars de chaque année ? Quelle a été la particularité de l'année 2007?

El agua es un recurso esencial para la vida y para la buena salud. Hoy en día, una de cada tres personas del mundo no dispone de agua suficiente para satisfacer sus necesidades diarias.

A nivel mundial, el problema está empeorando con el crecimiento demográfico y de las ciudades, con el aumento de las necesidades de agua en la agricultura, la industria y los hogares.

Es una llamada para que todos nos involucremos en los esfuerzos por conservar y proteger el recurso.

El Día Mundial del Agua se celebra el 22 de marzo de cada año. El tema de 2007 fue la escasez de agua. Hay escasez de agua hasta en zonas donde abundan las precipitaciones o los recursos de agua dulce. Debido al modo en que se usa y distribuye, no siempre hay agua suficiente para atender plenamente las necesidades de los hogares, las explotaciones agrícolas, la industria y el medio ambiente.

En 2025, cerca de 2000 millones de personas vivirán en países o en regiones donde la escasez de agua será absoluta y los recursos hídricos por persona estarán por debajo de los 500 metros cúbicos anuales recomendados, cantidad de agua que necesita una persona para llevar una vida sana e higiénica.

http://www.who.int/features/factfiles/water/water_facts/es/index.html